

THE VAGEENAS

77% Punk, rest bullshit

The Vageenas spielen coolen schnörkellosen I want you to be punk-Punk, wie man ihn sich herrlicher und schnörkelloser nicht wünschen könnte!

Gegründet haben sie sich 1994, einige Besetzungswechsel an den Saiten-Instrumenten so wie auch am Schlagzeug gab es seitdem, aber niemals gab es einen Wechsel an der Energie und Spielfreude, die diese Band ausmacht!

Es macht ebenso wenig Sinn, THE VAGEENAS in Worten beschreiben zu wollen wie es Sinn machen würde, Sid Vicious wieder auferstehen zu lassen.

Fazit: Geht zu einer Show und habt Spass!!!